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A N FRA G E 

an den Bundesminister fOr WIssenschaft und Forschung 
betreffend Förderung der Errichtung und Erhaltung von Studentenheimen 
durch das Bundesministerium fOr Wissenschaft und Forschung 

Eine wesentliche Voraussetzung einer regionalen Bildungschancengleichheit 
ist die VerfOgbarkeit von finanz ie 11 erschwing lichen Wohnmög I ichkeiten für 
Studierende an den Universitats- und Hochschulstandorten. Besondere Bedeu
tung kommt dabei den von verschiedenen Heimträgern errichteten und betrie
benen Studentenheimen zu. Die im Bundesvoranschlag für 1990 vorgesehenen 
Mittel für den Bereich der Studentenheime stagnieren. Dadurch wird die 
wichtige Tätigkeit etlicher Heimträger eingeschränkt. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister für 
Wissenschaft und Forschung die nachstehende 

A n fra g e: 

1. Welche Beträge wurden den einzelnen Heimträgern in den vergangenen fUnf 
Jahren zur VerfUgung gestellt 7 

2. FUr welche Zwecke (Neuerrichtung, Instandhaltung) wurden diese Mittel 
von den Heimträgern verwendet ? 

3. Wie wurden die im Bundesvoranschlag 1989 im Ansatz 1/14008/Post 
7700/400 "Studentenheime" veranschlagten Mittel von rund 21 Millionen 
Schilling verwendet 7 

4. Welche Verwendung ist fOr die im Bundesvoranschlag 1990 in diesem Bud
getansatz vorgesehenen Mittel von 23,6 Millionen Schilling geplant? 
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